

Anfrage der CDU-Fraktion vom 22.10.2020 / Stadtrat Berger Grunderwerbsverhandlungen

Gremium	Termin	Beratungsfolge	Status
Gemeinderat	17.12.2020	Kenntnisnahme	öffentlich

Anlagen Weitere beteiligte Ressorts

Sachverhalt und Begründung

Stadtrat Berger hat in der Gemeinderatssitzung am 22.10.2020 angefragt, welche Personen in der Verwaltung für die Grunderwerbsverhandlungen zuständig sind.

Grunderwerbsverhandlungen führen im Wesentlichen die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Sachgebiets Liegenschaften. Bei bebauten Grundstücken wird die Bauverwaltung (Ressort Bauen & Verkehr) hinsichtlich möglicher Nutzungen und der Geeignetheit der Gebäude hinzugezogen. Ferner wird bei bebauten Grundstücken zur Ermittlung des Gebäudewertes der Gutachterausschuss (Ressort Stadtentwicklung) beteiligt. In der Vergangenheit haben sich auch Bürgermeister schon in Grunderwerbsverhandlungen eingeschaltet.